

PRESSEINFORMATION

Wien, 31. Mai 2024

78. Generalversammlung: Bankenverband mit Neugierde und Vision in die Zukunft

„Mit Neugierde und Vision in die Zukunft“, mit diesen Worten eröffnete der Generalsekretär des Bankenverbandes Gerald Resch die 78. Generalversammlung, die Dienstagnachmittag in der Wiener Urania stattgefunden hat. „Der Bankenverband ist eine proaktive und dialogbereite Branchenvertretung, die bei allen relevanten Banken- und Finanzthemen für Unternehmen wie für private Haushalte am Ball bleibt“, erklärt Robert Zadrazil, Präsident des Bankenverbandes und Country Manager Österreich der UniCredit. Neben den vereinsrechtlichen Aufgaben wurden die Chancen und Möglichkeiten der KI in der Bankenwelt beleuchtet und die Bedeutung der Politik für die Branche thematisiert. „Wir treiben Zukunftsthemen voran und möchten mit einem aktiven Informationsmanagement Wissen transportieren“, erklärt Gerald Resch.

„Die Herausforderungen, die wir haben, können wir niemals allein lösen“, betonte Bundesministerin Karoline Edtstadler in der Diskussion mit Kurier-Ressortleiterin Sandra Baierl und Bankenverbands-Präsident Robert Zadrazil. Edtstadler verglich die EU mit einer Familie: „Da kracht es auch einmal. Aber wichtig ist der Willen, gemeinsam Lösungen zu finden.“ Für die Europaministerin ist es entscheidend, dass „wir nicht untereinander konkurrieren. Wir wollen ein globaler Machtfaktor sein.“ Zadrazil betonte die Bedeutung der „Einheit in Europa“. „Entscheidend für die Zukunft wird die Innovationskraft in Europa sein, etwa im Bereich der Nachhaltigkeit“, betonte Zadrazil. Er sehe die Stärke Österreichs in zahlreichen „Hidden Champions“ bei den Unternehmen. „Wir können in Österreich durchaus mit großem Selbstvertrauen auftreten“, so der Bankenverbandspräsident.

Erfolgreiche Finanzbildung

Die Förderung von Finanzbildung wird im Bankenverband seit vielen Jahren gelebt. So wurden auch heuer wieder als eine der zahlreichen Financial-Literacy-Maßnahmen das „European Money Quiz“ mit viel Engagement vorangetrieben. Resch zeigt sich sehr erfreut, dass sich bei der diesjährigen Ausgabe die HAK Mödling erfolgreich gegen 36.000 Schülerinnen und Schülern aus 30 Ländern durchsetzen konnten. Die Siegerklasse aus Niederösterreich war bei der Generalversammlung ebenso eingeladen.

Rückfragen:

Image Angels
Katharina Riedl
Tel.: +43 664 4269900

bankenverband@image-angels.at